

Una apuesta por la educación pública de calidad - La Razón - 24/05/2019

ESTUDIOS UNIVERSITARIOS



La Complutense cuenta con hasta siete titulaciones internacionales y 21 dobles grados

UNA APUESTA POR UNA EDUCACIÓN PÚBLICA DE CALIDAD

► La Complutense de Madrid está considerada como una de las universidades más prestigiosas y un referente para el mundo hispanohablante. Ofrece más de 90 grados y muchas de sus titulaciones se sitúan entre las mejor valoradas a nivel mundial

Redacción

Sin duda, es uno de los referentes en educación universitaria de España y del mundo hispanohablante. La Universidad Complutense de Madrid (UCM) está considerada como una de las universidades más prestigiosas que destaca por ser un centro público que apuesta por una educación de calidad al servicio de la sociedad, así como por una formación integral y crítica del más alto nivel.

EVALUACIÓN EXTERNA

La actividad de la UCM gira en torno a los principios de democracia, transparencia, sostenibilidad real y virtual, preservación del medio ambiente y compromiso con el entorno social y económico.

El centro funciona de acuerdo a un Sistema de Garantías de Calidad que mantiene el cien por cien de sus titulaciones acreditadas por una agencia de evaluación externa. Se la sitúa entre las mejores universidades de Euro-

pa, según el Ránking QS 2019 por su reputación tanto académica como en empleabilidad y por la internacionalización de su docencia. Titulaciones como Odontología (puesto 24) y Veterinaria (puesto 34) se sitúan en el «top 50» mundial.

Su oferta académica es una de las más completas del mercado con 91 grados, 173 másteres universitarios, 185 títulos propios y 59 programas de doctorado. De entre ellos, destaca su Plan de Internacionalización, con más de 600 asignaturas en otros idiomas, sus programas de emprendimiento, prácticas externas y el Plan de Empleo UCM para estudiantes, que incluye cursos y talleres con reconocimiento de créditos.

La Formación Permanente es otro de sus fuertes, porque cada año ofrece unos 185 cursos de experto, diplomas de especialización y másteres propios, así como 190 certificados y diplomas de formación continua en los que cada año se matriculan cerca de 4.000 estudiantes.

La Universidad tiene convenios de cooperación con 340 universidades de todo el mundo y 934 instituciones en 77 países.

Respecto al Programa Erasmus, la UCM es la universidad líder en recepción y envío de estudiantes con 1.744 que la visitan cada año y 1.666 que parten hacia algún destino. Además, participa en la experiencia ERASMUS+ Internacional, que ha propiciado la movilidad de estudiantes y profesores a países como Rusia, Israel, Australia, EE UU, Serbia, Armenia, Paraguay y Japón. A sus alumnos les ofrece también la posibilidad de formación complementaria al grado cursando asignaturas de otras titulaciones que les habilita para impartir docencia en centros privados.

Como la mayor universidad presencial de España y centro de referencia para el continente latinoamericano que es, la UCM cuenta con siete titulaciones internacionales con la Sorbonne, Toulouse, Ratisbona, Bolonia, HWR de Berlín, la UNAM... y hasta 21 dobles grados. Entre ellos destacan: Doble Grado en Economía-Relaciones Internacionales, Doble Grado en Gestión de Administración Pública-Economía, Doble Grado en Química y Bioquímica, Doble Grado en Filosofía por la UCM y Licenciado en Filosofía por la Universidad Autónoma de México, Doble Titulación de Máster en Lengua Francesa Aplicada (UCM-Sorbona) y Formación del Profesorado (UCM).

En cuanto a másteres, la nueva oferta incluye el Máster Universitario en Biomateriales, Máster Universitario en Comunicación Arquitectónica, Máster Universitario en Documentación fotográfica y el Máster Universitario en Estudios LGBTQ+.

Además, la Complutense posee un gran potencial investigador lo que le ha llevado a ocupar posiciones de liderazgo internacional. Dispone de la mayor Biblioteca del país, solo superada por la Nacional, con más de 3.000.000 de volúmenes y un fondo histórico de más de 232.000 ejemplares. Ofrece cerca de 11.000 puestos de lectura distribuidos en 32 bibliotecas de centro, además de la Biblioteca Histórica. Su hemeroteca recibe

más de 40.000 publicaciones y revistas científicas periódicas, y es uno de los principales suministradores de publicaciones científicas al conjunto de universidades del país.

Situada en el centro de Madrid rodeada de 1.300.000 m² de zonas verdes y forestales. Tiene más de 250.000 m² de instalaciones deportivas en las que sus estudiantes pueden practicar hasta 21 deportes diferentes. Es un campus sostenible donde cualquier miembro de su comunidad universitaria puede presentar propuestas de presupuestos participativos en sostenibilidad ambiental. Posee un importante patrimonio histórico recogido en museos y colecciones de carácter histórico, artístico, científico o técnico.

Esta universidad cuenta con otras muchas ventajas como la Escuela Complutense en Harvard, una Oficina de Prácticas y Empleo, una Unidad de Igualdad de Género, otra de Apoyo a la Diversidad e Inclusión, la Escuela de Doctorado, el Centro de Idiomas, una Unidad de Cooperación y Desarrollo, la Oficina de Acogida a las Personas Refugiadas, la Universidad para Mayores, entre otros. Todos ellos centrados en el alumno y en cubrir sus necesidades para que mañana puedan elegir su futuro laboral. Cuenta también con una gran oferta cultural para disfrutar del arte, la literatura, la música, el teatro, museos y festivales. También dispone de cinco colegios mayores propios con más de 800 plazas.

Con el objetivo de lograr que la educación universitaria sea accesible y que todo el mundo goce de las mismas oportunidades, se ofertan una serie de becas, como por ejemplo, las 15.804 becas concedidas Ministerio de Educación, Cultura y Deporte o las 750 becas UCM de matrícula de grado y máster, concedidas por la propia Universidad; además, también se ofrecen 120 Ayudas a estudiantes por causas sobrevenidas y 200 becas de excelencia para estudios de másteres.

MÁS INFORMACIÓN Universidad Complutense Madrid

Avenida de Séneca, 2
28040 Madrid.
Teléfono: 914 520 400
www.ucm.es
informacion@ucm.es
Redes sociales:
@unicomplutense ucomplutensemadrid
www.facebook.com/UniComplutense
uni.complutense